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A PF defl agrou a Operação Narco Vela, com o objetivo de desarticular uma 
organização criminosa especializada no tráfi co internacional de drogas. Ao 
todo, a Justiça Federal determinou o bloqueio e a apreensão de bens que, 
somados, chegam à casa de R$ 1,32 bilhão. A atuação ilegal do grupo tinha 
como principais destinos os continentes europeu e africano.         CIDADES/A4

Estudo revela 
um colapso 
silencioso na 
educação de SP
Ao comparar os períodos pré e pós-
-pandemia do quinto ano do en-
sino fundamental, o aprendizado 
adequado despencou em 13,2% em 
língua portuguesa e 10,7% em mate-
mática na capital paulista, diz o o es-
tudo “Aprendizagem na Educação 
Básica: situação brasileira no pós-
-pandemia”. Para os estudantes do 
terceiro ano do ensino médio de São 
Paulo, de 2019 a 2023, a defasagem 
foi de 8,3% em português e 9,9% em 
matemática. No Estado, em quatro 
anos, o aprendizado do quinto ano 
do fundamental caiu 6,4% em lín-
gua portuguesa.   ESTADO/A3

Veleiros, satélites e cocaína  Polícia 
Federal desmonta megaesquema 
de tráfi co internacional na Região

RENAN LOUSADA/DL

Cubatão celebra com 
shows, gastronomia e 
espaço kids  CIDADES/A3

DIA DO TRABALHADOR

Volta da 99Food 
gera guerra de 
preços

SEU DINHEIRO/A5

Itanhaém 
conquista o 
1º lugar no 
Ideb 2023

Rodovias de SP 
devem receber 
3,9 milhões de 
veículos

Itanhaém conquistou a primeira 
posição entre os municípios da 
Baixada no Índice de Desenvolvi-
mento da Educação Básica (Ideb) 
de 2023. Nos anos fi nais do Ensi-
no Fundamental (6º ao 9º ano), o 
município obteve a maior nota da 
Baixada Santista.   CIDADES/A3

As rodovias do estado de São Pau-
lo deverá ter tráfego intenso du-
rante o feriado prolongado do Dia 
do Trabalhador.  A expectativa é 
de que aproximadamente 3,9 mi-
lhões de veículos circulem pelas 
estradas que conectam a capital, 
o interior e o litoral.   CIDADES/A4

Presidente Lula 
prepara mudança no 
vale-refeição  BRASIL/A7

Pagamentos a 
servidores do INSS são 
investigados   BRASIL/A7

Cubatão faz licitação 
para acesso fácil à 
Vila dos Pescadores

 AO prefeito César Nascimento (PSD)e a vice Andrea Castro 
adiantaram com exclusividade ao Diário a abertura da licitação

O prefeito de Cubatão, César Nas-
cimento (PSD), acompanhado 
da vice-prefeita Andrea Castro, 
adiantou ontem com exclusivi-
dade ao Diário a abertura da lici-

tação para contratação da empre-
sa que irá iniciar a recuperação de 
microdrenagem pluvial e execu-
ção da pavimentação da Avenida 
Ferroviária na Vila dos Pescadores. 

O anúncio torna-se um alento aos 
milhares de moradores que estão 
lutando para o não fechamento da 
passagem de nível a veículos, no 
meio do bairro.  CIDADES/A3

DIVULGAÇÃO

Em Brasília, Farid articula 
a retomada de projeto 
habitacional no Guarujá
Uma grande vitória para os mora-
dores de palafi tas da região de San-
ta Cruz dos Navegantes: atenden-
do a uma reivindicação do prefeito 
de Guarujá, Farid Madi, o ministro 
das Cidades, Jader Filho, autorizou 
a reprogramação de um convênio 
que prevê a construção de novas 

moradias para o bairro. No encon-
tro, que aconteceu na última quar-
ta-feira (23), fi cou defi nido que o 
recurso, que havia sido conquis-
tado pelo prefeito no seu primeiro 
mandato, passe por reformulação, 
para suprir o défi cit habitacional 
no Município.  CIDADES/A4
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CHARGE

E
nquanto a maré de más notícias prospera, 
as boas permanecem ocultas. É confortador 
saber que o alpinista Waldemar Niclevicz, o 
primeiro brasileiro a chegar ao topo do Eve-
rest, criou uma reserva florestal no Paraná. Ele 

escalou o mais alto pico do mundo em 1995 e vai voltar 
lá, com um objetivo: chamar a tenção para a urgência 
da restauração ecológica.

Fincará no alto uma bandeira com o desenho de 
uma araucária, árvore símbolo do Paraná e em extin-
ção. Durante a pandemia da Covid-19, ele comprou 116 
hectares na região rural de Campo Largo, na região me-
tropolitana de Curitiba. Desde então, recupera o local e 
planta mudas de araucária.

Era uma área degradada, abandonada desde 1980. 
Hoje está sendo restaurada com araucárias, árvore da 
Mata Atlântica praticamente extinta. Ele transformou 
sua propriedade em RPPN, Reserva Particular de Patri-

mônio Natural, acrescentan-
do a sua às 334 reservas do 
Paraná.

Para cobrir o seu espaço 
de araucárias, o alpinista 
utiliza mudas enxertadas. São 
clones de matriz selecionada, 
sem doenças, produtivas e 
resistentes. A primeira muda 
enxertada plantada no local, 
há três anos, já tem a primei-
ra pinha. Normalmente, a 
araucária demora quinze anos 
para soltar a primeira flor. Já 

as enxertadas florescem com apenas três anos.
Que gesto bonito o de Waldemar. Poderia ser repli-

cada em outros espaços. Não há cidade que não precise 
de uma floresta, seja urbana, seja rural. Plantar árvores 
é a melhor tecnologia, disponível nesta terra em que “se 
plantando, tudo dá...”. 

É preciso lembrar que não levaremos nada quando 
partirmos. E se existe uma única certeza em nossa vida, 
é a de que partiremos de verdade. Ninguém ficará. Por 
que não deixar uma lembrança bonita, em forma de 
uma reserva florestal? Com isso, além de permanecer 
na memória de quem fica, estar-se-á a colaborar para 
que o fenômeno existencial continue a perdurar neste 
planeta. 

Seja protagonista da História. Mude o mundo para 
melhor. Contribua com alguma ação para tornar a terra 
o saudável planeta que já foi um dia e que nossa cruel-
dade está convertendo em espaço inabitável. 

* José Renato Nalini, Reitor da UNIREGISTRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE e Secretário-Executivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo

Mude o
Mundo

ARTIGO

José Renato 
Nalini

Elas merecem tam-
bém. 

Renira Junot, sobre Conhe-
ça o monumento das pros-
titutas brasileiras onde 
graças são alcançadas. 

Está certíssima, ela 
tem que ser indeniza-
da. 

Marta Lucia, sobre Ex-
-funcionária que perdeu 
Jeep após demissão recusa 
acordo. 

Só mais uma da Sa-
besp, que não faz ma-
nutenção preventiva. 

Hélio Matos, sobre Rom-
pimento de cano da Sa-
besp causa vazamento no 
Marapé. 

POST

IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

O ponto de partida 
para pensar 
em excesso de 
sensibilidade 
é quase uma 
bobagem, mas 
é de bobagem 
em bobagem 
que a gente vai 
se conhecendo, 
percebendo 
inclusive as 
mudanças que 
vêm com o tempo. 
É preciso sempre 
estar bastante 
atento a si mesmo 
na caminhada. E 
sensibilidade pode 
ser um ponto.

A
ndei percebendo que tenho excesso 
de sensibilidade, aliás, de sensibi-
lidades, tantas são as coisas que, 
de alguma forma, cada vez mais 
ou  emocionam, perturbam,  fazem 

sofrer, chorar ou sorrir. Ou  fazem mal, mesmo 
que não seriamente. Fora também perceber que 
outras não mais afetam, o agora “Não tô nem aí”.

O ponto de partida para pensar no assunto 
é quase uma bobagem, mas é de bobagem em 
bobagem que a gente vai se conhecendo, perce-
bendo inclusive as mudanças que vêm com o 
tempo. É preciso sempre estar bastante atento 
a si mesmo na caminhada. E sensibilidade pode 
ser um ponto.

Essa semana passei uns dias a trabalho em 
uma gigantesca feira de logística, Intermodal 
South America, que reuniu mais de quinhentos 
stands de tudo, mas tudo mesmo, relacionado 
a portos, transportes, navios, cabotagem, o que 
se pensar em volta do tema, até robôs. Foi no 
chamado Distrito Anhembi, um daqueles enor-
mes locais de evento que se multiplicam em São 
Paulo, sempre centro de negócios, e onde até 
para chegar se enfrenta stress e multidões, e o 
que já começa a mexer de forma sensível com 
quem é mais acostumada ao silêncio e encontro 
de poucas pessoas.

Lá, e certamente em todos os eventos desse 
tipo, a quantidade de sons e luzes é indescrití-
vel; tudo é feito para causar impacto, chamar a 
atenção. Percorre-se quilômetros em seu interior 
– no final dos dias, vi bem isso no meu marcador 
diário de passos. Tem quem adore, ou vá apenas 
atrás de brindes, e pelo que vi nesse momento 
de crise não passaram de sacolas e canetas. Tá 
bem, admito, aproveitei e refiz meu estoque de 
sacolas para levar às compras, evitando os sacos 
plásticos.

Mas o resultado é sair de lá esgotada, e 
imagino bem como ficam os organizadores e 
participantes. No meu caso, essa sensibilidade se 
agravou pelo vício, desde criança, em ler tudo o 
que passa na minha frente, de quem dá Graças 
a Deus pela Lei Cidade Limpa instituída aqui 
na Capital (embora esta esteja sendo atacada 
seriamente de todos os lados, e especialmente 
por painéis de led surgindo disfarçadamente em 
todos os cantos, fora o descaso da Prefeitura com 

faixas e cartazes em postes). Imagine isto numa 
feira com mais de quinhentas marcas, símbolos, 
“ativações”, como chamam. Uma dessas, uma 
estridente buzina que tocava de quando em 
quando anunciando algum negócio fechado – 
mas uma daquelas buzinas de navio, sabe qual? 
Um foooomm profundo. Cada vez mais tenho 
sensibilidade a sons, o das obras que destroem e 
constroem a barulhenta cidade, fora as musiqui-
nhas por aí que vou te contar, intragáveis.

Claro que sei que sensibili-
dade é muito mais do que isso, 
e além da dor, como a terrível 
quando ataca nossos dentes 
nos prazerosos momentos de 
um bom sorvete. É uma capaci-
dade. Um sentimento, sensorial 
como o que descrevi, emocio-
nal, social, uma forma de cada 
um ver e sentir o seu ao redor, 
os fatos aos quais é suscetível. 
Esses dias a morte do Papa 
Francisco certamente mexeu 
com a sensibilidade de alguns 
milhões de pessoas. Um dos 
motivos é justamente lembrar 
o quanto de temas aos quais 
ele era plenamente sensível e a 
importância de suas ações e pa-
lavras na tentativa de transfor-
mação do planeta que cada vez 
vive uma realidade tão inóspita 
e incerta.  Agora ainda mais.

Sensibilidade é capacidade 
de sentir, e até a reagir a estí-
mulos. É muitas vezes a empa-
tia. A capacidade de solidarie-
dade ao sofrimento alheio. É emoção, o perceber 
muito mais do que o que se apresenta diante 
de nós. É até um sofrer coletivo em momentos 
duros, expressivos e que, mesmo distantes, sen-
timos, e muitos nos deixam à flor da pele, essa 
expressão que tudo tem de bonita.

E você? É sensível especialmente ao quê? 
Já pensou sobre isso? Pode até ser bobagem. 
Ou não.

* Marli Gonçalves, Jornalista, consultora de comunicação 
e editora do Chumbo Gordo

Sensibilidade,  
com ou sem razão
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 A O prefeito de Cubatão, 
César Nascimento (PSD), 
acompanhado da vice-pre-
feita Andrea Castro, adian-
tou ontem com exclusivi-
dade ao Diário do Litoral a 
abertura da licitação para 
contratação da empresa 
que irá iniciar a recupe-
ração de microdrenagem 
pluvial e execução da pavi-
mentação da Avenida Fer-
roviária na Vila dos Pesca-
dores. 

O anúncio torna-se um 
alento aos milhares de mo-
radores que estão lutando, 
conforme também publica-
do do exclusividade na últi-
ma segunda-feira (28) pelo 
DL, para o não fechamento 
da passagem de nível a veí-
culos, no meio do bairro. 

As obras na via interna 
paralela à Avenida Tancre-
do de Almeida Neves pro-
porcionarão maior rapidez 
e fluidez ao trânsito até o 
viaduto, sem qualquer tipo 
de interrupção relacionada 
à linha férrea. 

“Tornamos pública a li-
citação. Vamos adaptar a 
rua para receber a Avenida 
Ferroviária Um, que dará 
continuidade à descida do 
viaduto. A via receberá pa-
vimentação, drenagem e 
uma rotatória bem onde 
fica a entrada atual, em 
frente a passagem de ní-
vel. A quadra existente será 
retirada e construída numa 
área concedida pela Petro-
brás. A rotatória dará mais 
mobilidade, inclusive para 
os ônibus”, adiantou César 
Nascimento.   

Sobre o abaixo-assina-
do para coleta de assinatu-
ras com objetivo de man-
ter a passagem de nível no 
meio do bairro, Nascimen-
to disse ser legitimo, mas 
alertou que a MRS Logística 
(que opera ferrovia) havia 
prometido não fechar en-
quanto a Avenida Ferroviá-
ria não fosse estruturada. 

“Fomos pegos de surpre-
sa. A semana que vem nós 
estaremos em Brasília, eu 
e a vice-prefeita, na Agên-
cia Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT), levando 
essa documentação (licita-
ção) para que eles possam 

Avenida Ferroviária receberá nova infraestrutura e até uma rotatória para malhorar a rapidez e fluidez no trânsito até o viaduto

 CARLOS RATTON/DL

Vila dos Pescadores terá via 

reformada de acesso a viaduto

LICITAÇÃO. Prefeito César Nascimento (PSD)e a vice Andrea Castro adiantaram com exclusividade ao Diário a abertura da licitação 

dar um documento para 
que a MRS só feche a pas-
sagem de nível quando a 
via estiver pronta”, disse o 
prefeito. 

A vice-prefeita Andrea 
Castro lembrou que a ANTT 
fiscaliza por ser  uma au-
tarquia federal responsá-
vel por regular o transporte 
terrestre no Brasil, incluin-
do transporte rodoviário 
de cargas e passageiros, 
além de ferrovias. A ANTT 
também se preocupa com 
a segurança no transpor-
te e no trânsito, emitindo 

resoluções e normas para 
o setor. 

César Nascimento con-
cluiu enfatizando que a 
população será bastan-
te beneficiada. “A obra de-
verá custar entre 14 e 16 
milhões. Será realizada a 
pavimentação drenagem, 
incluindo a da Rua Santa 
Júlia. A passagem de nível 
continuará mas somente 
para pedestres”. 

PREFEITURA. 

A Prefeitura de Cubatão já 
havia garantido que o via-

duto da Vila dos Pescadores 
deve contribuir com a mo-
bilidade urbana local, am-
pliando o acesso ao bair-
ro. A intervenção faz parte 
do Plano de Investimentos 
da MRS para a renovação 
da concessão da empresa, 
aprovada em julho de 2022. 
O investimento foi de R$ 65 
milhões.

O objetivo da interven-
ção no bairro foi entregar à 
população de Cubatão um 
elevado, com extensão de 
375 metros, garantindo me-
lhor fluxo viário e mais se-
gurança aos que transitam 
na área. 

Ele tem início na Aveni-
da Tancredo Neves, dando 
acesso direto à Vila dos Pes-
cadores, garantindo mobi-
lidade urbana para a comu-
nidade entrar e sair do local 
com segurança. 

O viaduto, de mão du-
pla, permitirá que veículos 
- incluindo os de emergên-
cia e segurança - tenham 
movimentação garantida, 
ainda quando da passagem 
de locomotivas. 

Além da mobilidade ur-
bana, o viaduto é conside-
rado um novo cartão postal 
de Cubatão. As melhorias 
incluíram a remodelação 
de toda a área, incluindo 
paisagismo adequado ao 
meio urbano e escultura 
valorizando o guará ver-
melho - ave símbolo da re-
cuperação ambiental da ci-
dade.

O projeto inclui mais de 
1,3 mil unidades habitacio-
nais, com 80 casas flutuan-
tes na beira do Rio Casquei-
ro, além de área de lazer e 
um píer, unidades de saú-
de e de assistência social 
e uma escola. Os custos da 
primeira etapa do projeto 
estão estimados em R$ 154 
milhões.

O Plano Diretor Urba-
nístico da Vila dos Pesca-
dores tem o objetivo de as-
segurar o direito à moradia 
adequada e a eliminação de 
condições de riscos à vida 
para as famílias, de forma 
combinada por meio de 
ações de recuperação e pre-
servação ambiental. (Carlos 

Ratton)

 A Nesta quinta-feira (1º de 
maio), data que marca o feria-
do nacional do dia do traba-
lhador, o Kartódromo Munici-
pal de Cubatão recebe a ‘Festa 
do Trabalhador’. O evento é 
gratuito e começa a partir das 
14h com shows, espaço gastro-
nômico, área kids e sorteio de 
brindes.

O espaço contará com bar-
racas gastronômicas de expo-
sitores da feira criativa da cida-
de e ambulantes oferecendo 
um cardápio variado. O evento 
garante a diversão da criança-
da com cama elástica, tobogã, 
futebol de sabão, pintura de 
rosto, distribuição de pipoca e 
algodão-doce.

O evento conta com shows 
de bandas e artistas regionais, 
entre eles o grupo Quanta Lou-
cura, Layandra e Banda Papo 
de Samba e Resenha, Samba 
na Praça e o Forró Sanfona-

Cubatão celebra dia do trabalhador com 
shows, gastronomia e espaço kids

O espaço contará 
com barracas 
gastronômicas 
de expositores 
da feira criativa 
da cidade e 
ambulantes 
oferecendo um 
cardápio variado

do. A ação é realizada pela As-
sociação dos Trabalhadores e 
Desempregados de Cubatão 
(Astradec) em parceria com o 
Sindicato dos Trabalhadores 
nas Indústrias da Construção e 
do Mobiliário da Baixada San-
tista (Sintracomos) e Sindicato 
dos Petroleiros. (DL)

 A A cidade de Itanhaém con-
quistou a primeira posição en-
tre os municípios da Baixada 
Santista no Índice de Desen-
volvimento da Educação Bási-
ca (Ideb) de 2023.

Nos anos finais do Ensino 
Fundamental (6º ao 9º ano), 
o município obteve a maior 
nota da Baixada Santista. Já 
nos anos iniciais (1º ao 5º ano), 
Itanhaém também apresen-
tou desempenho de destaque 
em relação aos índices de refe-
rência da região.

O resultado, segundo a 
prefeitura, reforça o compro-
misso da cidade com a edu-
cação pública de qualidade, 
especialmente em um con-
texto desafiador, marcado pe-
los impactos da pandemia na 
aprendizagem em todo o país.

Embora o cenário nacional 
tenha sido de queda nos indi-
cadores, Itanhaém se destacou 
com o melhor desempenho 

Itanhaém conquista 
1º lugar no Ideb 2023

regional.
A cidade investiu  em for-

mação continuada dos profes-
sores, aplicação de simulados 
diagnósticos, análise peda-
gógica dos descritores com 
maiores fragilidades e a im-
plementação de ações focadas 
no fortalecimento das apren-
dizagens.

Essas estratégias permiti-
ram consolidar avanços im-
portantes, mesmo diante dos 
desafios enfrentados.

IDEB.

O Ideb é um indicador de qua-
lidade da educação, medido 
em uma escala de 0 a 10, que 
avalia o desempenho das es-
colas públicas e privadas do 
Brasil.

Ele é calculado a partir dos 
dados do Censo Escolar e do 
Saeb (Sistema de Avaliação da 
Educação Básica). (Ana Clara Du-

razzo) 
A ação é realizada pela Associação dos Trabalhadores e 
Desempregados de Cubatão em parceria com outros sindicatos

DIVULGAÇÃO/PMC

Prefeito César Nascimento e a vice Andrea Castro vão à Brasília 
(DF) garantir pedir flexibilidade à ANTT até o final das obras   

CARLOS RATTON/DL
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 A As rodovias do estado de 
São Paulo deverá ter tráfego 
intenso durante o feriado pro-
longado do Dia do Trabalha-
dor.  

A expectativa é de que 
aproximadamente 3,9 mi-
lhões de veículos circulem pe-
las estradas que conectam a 
capital, o interior e o litoral. A 
projeção foi feita pela Agência 
de Transporte do Estado de 
São Paulo (Artesp).

No Sistema Anchieta-Imi-
grantes (SAI), a concessioná-
ria Ecovias Imigrantes estima 
que entre 198 mil e 305 mil 
veículos sigam em direção à 
Baixada Santista entre a 0h de 
quarta-feira (30) e a 0h de se-
gunda-feira (5).

O fluxo no sentido capital 
deve ser maior no sábado (2), 
das 10h às 22h. Para facilitar 
o tráfego, será ativada a Ope-
ração Subida (2×8), disponibi-
lizando as pistas Norte e Sul 
da Imigrantes e a pista Norte 
da Anchieta para a subida, en-

Feriado: 3,9 mi de veículos esperados nas rodovias 

No Sistema Anchieta-Imigrantes (SAI), são esperados entre 198 
mil e 305 mil veículos sigam em direção à Baixada Santista 

DIVULGAÇÃO 

quanto a descida ocorrerá pela 
pista Sul da Anchieta.

O Sistema Anhanguera-
-Bandeirantes deverá receber 
1,1 milhão de veículos entre 
os dias 30 de abril e 5 de maio, 
com picos de saída esperados 
na quarta-feira (30) das 16h às 
20h, e na quinta-feira (1) das 
9h às 13h. O retorno do feriado 
tende a ser mais intenso no do-
mingo (4), das 15h às 22h.

No Sistema Raposo-Castel-
lo, estima-se a circulação de 1,4 
milhão de veículos durante o 
período, com maior fluxo nos 
dias 30 de abril, 1º e 4 de maio. 
Os horários críticos concen-
tram-se entre 9h e 12h e 16h e 
18h, tanto na saída quanto no 
retorno. A sexta-feira (2) será 
marcada pelo alto fluxo de veí-
culos no sentido capital.

O Corredor Ayrton Senna/
Carvalho Pinto, sob adminis-
tração da Ecovias Leste Paulis-
ta, prevê uma movimentação 
entre 445 mil e 684 mil veícu-
los entre os dias 30 de abril e 

5 de maio, com saída intensa 
entre 16h e 19h de quarta-fei-
ra (30) e das 8h às 13h de quin-
ta-feira (1º). O retorno à capital 
será mais concentrado no do-
mingo (4), entre 11h e 20h.

O setor está aquecido. Veja 
também que uma rodovia que 
conecta SP a RJ ganha viaduto 
em processo de duplicação.    

Na Rodovia dos Tamoios, 
cerca de 174 mil veículos de-
vem circular pelo trecho no pe-
ríodo de 30 de abril a 5 de maio, 
com horários de pico entre 9h 
e 12h e 16h e 18h. Em toda a 
malha rodoviária da conces-
sionária CNL, que administra 
as rodovias SP-088, SP-098, SP-
055 (Riviera/Santos) e SP-055 
(Praia Grande/Miracatu), o trá-
fego esperado é superior a 325 
mil veículos.

O trecho oeste do Rodoanel 
deverá receber 1,4 milhão de 
veículos. Já o trecho leste e sul 
pode receber a circulação de 
1,1 milhão de veículos durante 
o período. (Igor de Paiva)

Santos: 274 
mil turistas 
esperados

 A Santos espera receber en-
tre 178 mil e 274 mil pessoas 
durante o feriado prolonga-
do de Dia do Trabalho, en-
tre 1º e 4 de maio. É o que 
aponta o Observatório do 
Turismo, da Secretaria de 
Turismo, Comércio e Em-
preendedorismo (Setur).

O levantamento utiliza 
como base a estimativa da 
concessionária Ecovias, que 
administra o sistema An-
chieta-Imigrantes e aponta 
passagem de 198 mil a 305 
mil veículos em direção à 
Baixada Santista. Destes, en-
tre 59,4 mil e 91,5 mil devem 
seguir especificamente para 
Santos.

A rede hoteleira do Mu-
nicípio estima pico de ocu-
pação entre sexta-feira (2) e 
sábado (3), com média pre-
vista para 52,9%. (DL)

 A Uma grande vitória para 
os moradores de palafitas da 
região de Santa Cruz dos Na-
vegantes: atendendo a uma 
reivindicação do prefeito de 
Guarujá, Farid Madi, o ministro 
das Cidades, Jader Filho, auto-
rizou a reprogramação de um 
convênio que prevê a constru-
ção de novas moradias para o 
bairro. No encontro, que acon-
teceu na última quarta-feira 
(23), ficou definido que o recur-
so, que havia sido conquistado 
pelo prefeito no seu primeiro 
mandato, passe por reformu-
lação, para suprir o déficit ha-
bitacional no Município.

O convênio recuperado fica 
em torno de R$ 27 milhões, 

Guarujá consegue 
retomar projeto 
habitacional

Farid: recurso será usado para remover famílias vulneráveis que vivem em Santa Cruz dos Navegantes

TONI VALENTE/DL

provenientes do Fundo Nacio-
nal de Habitação de Interesse 
Social (FNHIS), ligado à Secre-
taria Nacional de Habitação. O 
montante será utilizado para 
iniciar a remoção de famílias 
que vivem em condições sub-
normais em Santa Cruz dos 
Navegantes.

A expectativa é de que apro-
ximadamente 120 moradias 
sejam construídas, um terço 
do total que a Administração 
Municipal prevê para solucio-
nar a questão habitacional do 
bairro.

Após a autorização, os téc-
nicos da Prefeitura trabalharão 
em conjunto com técnicos do 
Ministério para formalizar a al-

teração de objeto. Findada essa 
parte, será iniciada a licitação e, 
posteriormente, a construção 
das unidades.

“É uma enorme alegria con-
seguir retomar esse projeto 
que iniciou no meu primeiro 
mandato para ajudar essa co-
munidade tão necessitada. Há 
muito trabalho pela frente, se-
guimos empenhados para res-
gatar nossa amada Guarujá”, 
destacou Farid.

PROJETO ANTIGO. 
Em 2006, Farid Madi assinou 
o convênio, que previa melho-
rias na rede de saneamento bá-
sico em diferentes bairros de 
Guarujá. Uma das regiões esco-
lhidas foi Santa Cruz dos Nave-
gantes. Além de esgotamento 
sanitário, o projeto abrangia a 
regularização fundiária e a pro-
dução habitacional, a fim de 
erradicar as palafitas. À épo-
ca, contudo, apenas a região 
central do bairro foi contem-
plada com infraestrutura ur-
bana. (DL)

 A A Polícia Federal deflagrou 
ontem (29) a Operação Narco 
Vela, com o objetivo de desar-
ticular uma organização cri-
minosa especializada no tráfi-
co internacional de drogas. Ao 
todo, a Justiça Federal orde-
nou tanto o bloqueio quanto a 
apreensão de itens que soma-
dos chegam a cada de R$1,32 
bilhão.

A atuação ilegal do grupo 
tinha como principais desti-
nos os continentes europeu 
e africano. Os entorpecentes 
eram enviados por meio de 
embarcações com capacidade 
de travessia oceânica, como 
veleiros e barcos equipados 
com tecnologia de mapea-
mento por satélite.

Ontem, a Polícia Fede-
ral concedeu entrevista à im-
prensa e divulgou detalhes. 

PF desmonta 
megaesquema 
de tráfico 

INTERNACIONAL. Principal núcleo era sediado em Santos e 
responsável pela logística de distribuição das drogas

Foram 62 mandados de busca e apreensão, que incluiu um carro de luxo que estava em Bertioga

DIVULGAÇÃO/PF

Segundo Osvaldo Scalezi Jú-
nior, delegado da Polícia Fede-
ral e responsável pela Opera-
ção Narco Vela, a organização 
criminosa era estruturada em 
diferentes núcleos.

O principal deles estava se-
diado em Santos e era respon-

sável por toda a logística de 
distribuição dos entorpecen-
tes. “O núcleo mais atuante 
e estruturado era o da Baixa-
da Santista. Ele cuidava do ar-
mazenamento e do transporte 
das drogas”, explicou Scalezi.

Outro grupo da organiza-
ção era encarregado das nego-
ciações com países produtores 
de cocaína, como Peru, Colôm-
bia e Bolívia. Esse mesmo nú-
cleo também cuidava da co-
mercialização e da contratação 
das embarcações usadas nas 
travessias internacionais.

Mais de 300 policiais fede-
rais e 50 militares do estado de 
São Paulo participam da ope-
ração, que cumpriu 4 manda-
dos de prisão preventiva, 31 de 
prisão temporária e 62 manda-
dos de busca e apreensão, que 
incluiu até mesmo um carro 

de luxo, que estava em Rivei-
ra, Bertioga.

A ação ocorreu em diver-
sos estados brasileiros, como 
São Paulo, Rio de Janeiro, Ma-
ranhão, Pará e Santa Catarina. 
Até o momento, 23 pessoas fo-
ram presas. A operação tam-
bém conta com cooperação 
internacional, com desdobra-
mentos nos Estados Unidos, 
Itália e Paraguai.

Além das prisões e buscas, 
a Justiça Federal também de-

terminou o bloqueio e apreen-
são de bens até o valor de R$ 
1,32 bilhões, valor que inclui 
uma Ferrari 296 GTB.

INVESTIGAÇÃO. 
A investigação teve início após 
a agência americana DEA 
(Drug Enforcement Adminis-
tration) comunicar às autori-
dades brasileiras que um ve-
leiro nacional foi apreendido 
com 3 toneladas de cocaína em 
fevereiro de 2023.

A embarcação foi intercep-
tada nas proximidades do con-
tinente africano. Essa ocorrên-
cia serviu como um grande 
estopim para o trabalho poli-
cial, que conseguiu conectar 
apreensões anteriores à orga-
nização criminosa.

O órgão americano tam-
bém colaborou com a opera-
ção, assim como a Marinha 
dos Estados Unidos, a Guarda 
Civil Espanhola e a Marinha 
Francesa. (Igor de Paiva)

Outro grupo da 
organização era 
encarregado das 
negociações com 
países produtores 
de cocaína, como 
Peru, Colômbia e 
Bolívia

Cidades
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 A A concentração bancária 
no país inverteu a trajetória 
de queda e subiu pela primei-
ra vez em ao menos três anos, 
consolidando o domínio das 
quatro maiores instituições fi-
nanceiras sobre mais da me-
tade do mercado. Banco do 
Brasil, Caixa, Itaú Unibanco 
e Bradesco são responsáveis, 
juntos, por 57,9% das opera-
ções de crédito do país.

Os dados, referentes ao fim 
do ano de 2024, estão em re-
latório do Banco Central di-
vulgado nesta terça-feira (29). 
Um ano antes, os quatro maio-
res bancos foram responsáveis 
por 57,8% das operações de cré-
dito.

Apesar do aumento leve, de 
0,1 ponto percentual, o movi-
mento vai na direção contrária 
ao discurso do Banco Central 

sobre a necessidade de redu-
ção da concentração e aumen-
to da concorrência no setor. O 
estímulo à maior concorrên-
cia faz parte das diretrizes da 
agenda do BC.

Os relatórios anuais apon-
tam que esse é o primeiro au-
mento desde que a chamada 
RC4 (Razão de Concentração 
dos Quatro Maiores) foi adota-
da pela autoridade monetária 
como substituição à RC5 (que 
se referia aos cinco maiores 
e incluía, até então, o Santan-
der). Em 2019, ano de estreia 
do indicador, o percentual era 
de 60,6%.

O nível de concentração 
permanece elevado nos finan-
ciamentos rurais e agro, nos 
financiamentos habitacionais 
e nos financiamentos de in-
fraestrutura. (FP)

Quatro bancos 
dominam créditos 

 A O CNU (Concurso Público 
Nacional Unificado), o Enem 
dos Concursos, ofertará em 
sua segunda edição 3.352 va-
gas com salários iniciais de 
até R$ 16 mil. De acordo com o 
calendário divulgado nesta se-
gunda-feira (28), a previsão do 
governo é abrir as inscrições 
em julho e aplicar as provas 
em duas etapas, em outubro 
e dezembro.

Do total, serão 2.180 vagas 
imediatas (sendo 1.672 de nível 
superior e 508 de nível inter-
mediário) e outras 1.172 inte-
grarão o grupo que o gover-
no batizou de “provimento de 
curto prazo”. A diferença des-
te segundo grupo é que o nú-
mero exato ainda está sendo 
calculado. Apesar de o nome 
dar a entender que a convo-
cação dos aprovados será fei-
ta em épocas diferentes para 
cada um dos dois grupos, o 
governo diz que o chamamen-

to será feito de forma conco-
mitante.

Entre as vagas, estão 250 
de analista técnico de desen-
volvimento socioeconômico 
e outras 250 de analista téc-
nico de defesa e justiça -todas 
no Ministério da Gestão. Tam-
bém devem ser contemplados 
cargos em ministérios como o 
do Desenvolvimento Agrário 
(64), o da Pesca (34) e o da Fa-
zenda (30).

Agências reguladoras tam-
bém estão na lista, como ANM 
(Agência Nacional de Minera-
ção), com 80; ANP (Agência 
Nacional de Petróleo), com 66; 
e Anac (Agência Nacional de 
Aviação Civil), com 60.

As vagas serão para 35 ór-
gãos, distribuídos em nove 
blocos temáticos. Como há 
carreiras transversais, na prá-
tica o concurso pode atender 
a mais blocos que o original-
mente divulgado. (FP)

CNU terá 3.352 vagas; 
salários a R$ 16 mil

NOTAS

 A O Índice Geral de Preços – 
Mercado (IGP-M), usado como 
fator de reajuste em alguns 
contratos de aluguel, registrou 
inflação de 0,24% em abril des-
te ano. Segundo a Fundação 
Getulio Vargas (FGV), o indica-
dor havia registrado deflação 
(queda de preços) de 0,34% em 
março deste ano. 

Com o resultado de abril 
deste ano, o IGP-M acumula 
taxa de inflação de 8,50% em 
12 meses. No acumulado do 
ano, a taxa é de 1,23%. Em abril 
de 2024, o IGP-M havia apre-
sentado inflação de 0,31% no 
mês e acumulado deflação de 
3,04% em 12 meses.

A alta da taxa de março 
para abril deste ano foi puxa-
da principalmente pelos pre-
ços no atacado, medidos pelo 
Índice de Preços ao Produtor 
Amplo, que passaram de uma 
deflação de 0,73% em março 
para uma inflação de 0,13% em 
abril.

Os preços da construção, 
medidos pelo Índice Nacional 
de Custo da Construção (INCC), 
também tiveram alta, já que 
a inflação subiu de 0,38% em 
março para 0,59% em abril.

Por outro lado, a inflação 
do varejo teve queda, ao pas-
sar de 0,80% em março para 
0,46% em abril. (AB)

Índice que reajusta 
aluguel acumula 

 D Com o resultado de abril deste ano, o IGP-M acumula taxa 
de inflação de 8,50% em 12 meses

MARCELO CAMARGO/AGENCIA BRASIL 

 D Sem dinheiro para 
continuar com a reforma 

da sua biblioteca, a Escola 
Paulista de Medicina, da 

Unifesp (Universidade 
Federal de São Paulo), já 
gastou R$ 607,3 mil para 

manter seu acervo fora 
dela.

ARQUIVO/UNIFESP

 A Sem dinheiro para continuar com a reforma 
da sua biblioteca, a Escola Paulista de Medicina, da 
Unifesp (Universidade Federal de São Paulo), já gas-
tou R$ 607,3 mil para manter seu acervo fora dela.

Conforme a diretoria do campus, o custo mensal 
para armazenamento dos livros é de R$ 35.615, com 
início do contrato em 18 de março de 2024.

Já o valor para segurança da construção é de R$ 
36.088. Foram contratados dois postos de vigilân-
cia diurnos e dois noturnos, com início em 1º de ja-
neiro deste ano.

A biblioteca da Escola Paulista de Medicina está 
fechada há seis anos. Enquanto isso, alunos estu-
dam em espaços improvisados e dizem ter dificul-

dade para acessar o acervo. Oficialmente, o pré-
dio está em obras desde 2019. 
Está previsto que ele se torne 
um centro cultural para pesqui-
sa e produção de conhecimen-
to em saúde. Porém, a constru-
ção está abandonada.

Desde o início da reforma, 

foram derrubadas somente algumas paredes e guar-
dados materiais. Hoje, o imóvel, na Vila Mariana, 
zona sul da capital paulista, tem seu exterior toma-
do por vegetação e sujeira. A parte interna tem pa-
redes mofadas e descascadas, além de muita poeira.

Segundo a Unifesp, a obra é realizada por sua 
fundação de apoio, com recursos captados via Lei 
Rouanet. Os trabalhos foram orçados em R$ 17,3 mi-
lhões. A instituição afirma que, até agosto de 2023, 
foram captados quase R$ 10 milhões via incenti-
vos fiscais, representando 57% do total aprovado. 
Ou seja, montante insuficiente para completar a 
reforma.

O Ministério da Cultura analisa a prestação de 
contas do projeto.

O prazo para uso do montante arrecadado por 
meio da Lei Rouanet terminou em 31 de dezembro 
do ano passado, segundo o governo. A fundação 
da instituição apresentou uma prestação de con-
tas no último dia 9 de fevereiro. Foram anexadas 
notas fiscais sobre gastos no projeto e detalhada a 
evolução da obra. (FP)

Unifesp já gastou R$ 
600 mil para manter 
livros fora de biblioteca 

O custo 
mensal para 
armazenamento 
dos livros é de R$ 
35.615, com início 
do contrato em 18 
de março de 2024

Fique 
ligado  

 D Especialistas avaliam que a chegada agressiva da 99Food 
estimula as concorrentes iFood e Rappi a reagir com promoções

MARCELO CASAL/AGENCIA BRASIL 

Retorno 
da 99Food 
gera guerra 
de preços
COM O IFOOD. A 99 promete passar 
dois anos sem cobrar mensalidade 
nem comissão dos estabelecimentos 

O 
retorno da 99Food ao 
Brasil, serviço de delivery 
de refeições da 99, deve 
alimentar uma guerra de 
preços em um mercado 

dominado pelo gigante iFood.
A empresa anunciou ontem (29) 

a estratégia que pretende adotar para 
ganhar mercado no país, e a primeira 
aposta é a redução de taxas sobre os 
restaurantes.

A companhia promete passar dois 
anos sem cobrar mensalidade nem co-
missão dos estabelecimentos que se 
cadastrarem na plataforma. Haverá 
apenas o custo referente à entrega do 
produto para o consumidor, que varia 
conforme fatores como distância, tem-
po, oferta e demanda, segundo a 99.

Para o consumidor final, o lança-
mento está previsto para os próximos 
meses. Para os restaurantes, o cadas-
tro já foi aberto nesta terça-feira em to-
dos os estados do país, mas o início das 
operações vai acontecer em etapas. Se-
gundo a empresa, os estabelecimentos 
serão avisados com 30 dias de antece-
dência do início da operação em cada 
região.

Especialistas no setor avaliam que a 
chegada agressiva da 99Food estimula 
as concorrentes iFood e Rappi a reagir 
com promoções. Um outro ingredien-
te que tem sensibilizado o setor são as 
expectativas de que a gigante chinesa 
do delivery Meituan também esteja in-
teressada em ingressar no país derru-
bando preços para ganhar participação 
de mercado.

A partir de segunda-feira (5), a Rappi 
também vai zerar suas taxas de inter-
mediação, segundo Felipe Criniti, CEO 
da empresa no Brasil. O executivo nega 
que a medida seja uma reação à che-
gada da 99Food e afirma que se trata 
de um plano elaborado desde o fim do 
ano passado para expandir a participa-
ção da Rappi no mercado brasileiro de 
delivery de comida, que hoje gira em 
torno de 8%.

Para Bruno Rossini, diretor sênior 
da 99, além de ajudar a reduzir a con-
centração do mercado brasileiro de en-
trega de comida, o retorno da 99Food 
deve contribuir para baixar os preços 
dos cardápios para o consumidor final.

Segundo o executivo, em muitos 
restaurantes, o produto do delivery é 

mais caro do que o do estabelecimen-
to físico porque precisa cobrir os custos 
impostos pelos aplicativos de entrega.

De acordo com simulações calcula-
das pela 99Food com base em médias 
praticadas pelo mercado, em um pedi-
do de R$ 100, o comerciante perde R$ 
26,20, que são pagos com 12% de co-
missão, 11% de taxa de delivery e 3,2% 
de transação de pagamento, ficando 
com menos de R$ 74. A empresa pro-
mete que no modelo da 99Food, sem 
pagar comissão, o comerciante terá um 
custo de apenas R$ 7,70 em um mesmo 
pedido de R$ 100, sendo 4,5% de taxa de 
delivery e 3,2% pela transação de paga-
mento, ficando com mais de R$ 92.

Para Rossini, em seu retorno ao país, 
a companhia tem potencial de movi-
mentar a concorrência porque já chega 
com uma base de clientes de mais de 55 
milhões de usuários da 99, aos quais os 
restaurantes terão acesso.

Braço de entrega de comida da 99, 
empresa controlada pela chinesa Didi, 
a 99Food operou no Brasil por um cur-
to período, entre 2019 e 2023, mas desis-
tiu em meio aos dilemas concorrenciais 
discutidos no Cade. (FP)
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Publicidade Legal

ATIVO CIRCULANTE 2023 2024 PASSIVO CIRCULANTE 2023 2024

NUMERÁRIOS FORNECEDORES DIVERSOS 
CAIXA 1.044,40 2.066,08 FORNECEDORES 853,13 34.497,55

BANCO C/ MOVIMENTO OBRIGAÇÕES TRABALHISTAS
BANCO DO BRASIL 5.200,90 1.061.079,93 SALARIOS A PAGAR 3.695,93 145.228,33

APLICAÇÃO FINANCEIRAS ENCARGOS SOCIAIS
BANCO DO BRASIL 3.425.347,88 19.603.134,95 INSS A RECOLHER 15.315,73 98.967,53

CONTR. SINDICAIS A PAGAR 288,00 288,00
DIREITOS REALIZÁVEIS A CURTO PRAZO FGTS A RECOLHER 532,61 21.232,64
CLIENTES 51.057,64 0,00 PIS S/ FOLHA A RECOLHER 111,30 0,00
ADIANTAMENTOS 0,00 0,00

OBRIGAÇÕES TRIBUTÁRIAS
TRIBUTOS E CONTRIBUIÇÕES A COMPENSAR IMPOSTOS RETIDOS A RECOLHER
IMPOSTOS A COMPENSAR 2.177,23 19.376,26 IRRF S/ FOLHA A RECOLHER 228,92 228,92

ISS RETIDO A RECOLHER 86,44 706,65
TOTAL DO ATIVO CIRCULANTE 3.484.828,05 20.685.657,22 CSRF A RECOLHER 2.123,62 1,97

INSS RETIDO A RECOLHER 42,90 42,90
ATIVO NÃO CIRCULANTE IRRF A RECOLHER - PESSOA JURÍDICA 680,00 0,00

IMOBILIZADO IMPOSTOS  A RECOLHER
MAQUINAS E EQUIPAMENTOS 136.222,10 150.412,10  ISQN A PAGAR 4.353,63 38.958,42
MOVEIS E UTENSILIOS 48.082,40 61.415,31 CONTRIBUIÇÃO SOCIAL A PAGAR 2.940,39 68.182,14
INSTALAÇÕES 5.722,52 12.520,32 IRPJ 5.161,31 229.736,07
VEÍCULOS 335.000,00 335.000,00
COMPUTADORES E PERIFÉRICOS 127.754,54 141.282,98 TOTAL  PASSIVO CIRCULANTE 36.413,91 638.071,12
SOFTWARES 1.372,97 1.372,97
MARCAS E PATENTES 3.580,00 3.580,00
APAREHOS MEDICOS 0,00 128.297,85
EQUIPAMENTOS HOSPITALARES 0,00 171.786,56
EQUIPAMENTOS EM GERAL 0,00 188.246,23
TOTAL BENS E DIREITOS EM USO 657.734,53 1.193.914,32

PATRIMÔNIO LÍQUIDO SOCIAL
(-) DEPRECIAÇÕES ACUMULADAS PATRIMONIO SOCIAL 2.045.290,49 3.793.399,80
(-) MAQUINAS E EQUIPAMENTOS -56.691,70 -61.645,98 DEFICIT ACUMULADO -3.178,08 0,00
(-) MOVEIS E UTENSILIOS -47.154,09 -49.815,93 SUPERAVIT DO EXERCÍCIO 1.751.698,50 17.112.384,53
(-) INSTALAÇÕES -3.941,95 -4.264,63
(-) VEÍCULOS -93.014,26 -102.954,34
(-) COMPUTADORES E PERIFÉRICOS -111.535,76 -117.035,21

TOTAL DO PATRIMÔNIO SOCIAL 3.793.810,91 20.905.784,33
TOTAL DEPRECIAÇÕES ACUMULADAS -312.337,76 -335.716,09

TOTAL DO ATIVO NÃO CIRCULANTE 345.396,77 858.198,23

          T O T A L  D O  A T I V O 3.830.224,82 21.543.855,45        T O T A L  D O  P A S S I V O 3.830.224,82 21.543.855,45

CONTABILISTA DIRETORA EXECUTIVA
SERGIO FERREIRA LUCIO TATIANA DA SILVA NEVES
CPF Nº 937.571.078-53 CPF Nº 843.876.617-04
CRC Nº 1SP181758/O-9

RAZÃO SOCIAL:   INSTITUTO ALBATROZ  C.N.P.J   05.661.298/0001-02
BALANÇO PATRIMONIAL  - ENCERRAMENTO 31/12/2024

          RECEITA OPERACIONAL                           2023 2024

                   RECEITA  PETROBRAS                                2.149.077,10 5.326.145,68
                   RECEITA C/ SERVIÇOS PRESTADOS 2.305.403,26 9.762.799,22
                   BILHETERIA DO CENTRO DE VISITAÇÃO           5.017,22 6.176,45
                   PROJETO 3R 2.243.854,21 8.559.641,38
                  ACAP 0,00 119.287,82
 T O T A L RECEITA OPERACIONAL==========>               6.703.351,79 23.774.050,55

          DEDUÇÕES DAS RECEITAS                   
                    CONTR. SOCIAL S/ VENDAS E SERVIÇOS                  -66.395,62 -281.168,62
                    IRPJ S/VENDAS E SERVIÇOS                            -161.427,33 -757.023,95
                    PIS S/VENDAS E SERVIÇOS -14.985,11 -63.458,19
                    COFINS S/VENDAS E SERVIÇOS -69.162,09 -292.883,95
                    ISQN S/SERVIÇOS -69.162,09 -292.883,95
 T O T A L  DEDUÇÕES ======>               -381.132,24  -1.687.418,66

          RECEITAS NÃO OPERACIONAIS - FINANCEIRAS                     
                    RECEITA RENDIMENTOS S/ APLICAÇÃO                      235.555,41 1.177.114,63
                    RECEITA RENDIMENTOS S/ POUPANÇA                       334,25 0,00
                    RECEITA C/ DESCONTOS OBTIDOS                            24,09 0,00
                    DESCONTOS OBTIDOS 0,00 698,75
 T O T A L RECEITAS NÃO OPERACIONAL======>               235.913,75  1.177.813,38

          OUTRAS RECEITAS                   
          ALIENAÇÃO DE BENS                    
                    ALIENAÇÃO DE VEICULOS                       20.000,00 0,00
          RECEITAS FINANCEIRAS
                    RECUPERAÇÃO DE DESPESAS 3.190,48 0,00
 T O T A L  OUTRAS RECEITAS======>               23.190,48  0,00

 T O T A L  GERAL DAS RECEITAS ==========>               6.581.323,78 23.264.445,27
          DESPESAS OPERACIONAIS                    
                    DESPESAS  - PETROBRAS -2.615.263,82 -1.191.612,18
                    DESPESAS - ACAP -1.756,10 -39.545,01
                    DESPESAS - GERAIS -1.292.996,25 -2.495.126,20
                    DESPESAS - PROJETO 3R -72,00 -616.432,01
                    DESPESAS - FINANCEIRAS                              -13.458,56 -3.711,96
                    DESPESAS - AMPIPAR -128.915,50 -112.680,03
                    DESPESAS - RENOVA -737.203,14 -233.060,79
                    DESPESAS - LINHA D'ÁGUA -36,00 0,00
                    DESPESAS - FUNDO INSTITUCIONAL 0,00 -328.495,14
                    DESPESAS - SEARCHER-PEMANE 0,00 -126.645,91
                    DESPESAS - PMP 0,00 -1.004.751,51
 T O T A L DESPESAS OPERACIONAIS========>               -4.789.701,37 -6.152.060,74

T O T A L RESULTADO OPERACIONAL========>               1.791.622,41 17.112.384,53

                    ANTES DA CONTRIBUICAO SOCIAL                      1.791.622,41 17.112.384,53
                    ANTES DO IMPOSTO DE RENDA                         1.791.622,41 17.112.384,53
                    L Í Q U I D O                                     1.791.622,41 17.112.384,53

CONTABILISTA DIRETORA EXECUTIVA
SERGIO FERREIRA LUCIO TATIANA DA SILVA NEVES
CPF Nº 937.571.078-53 CPF Nº 843.876.617-04
CRC Nº 1SP181758/O-9

RAZÃO SOCIAL:   INSTITUTO ALBATROZ  C.N.P.J   05.661.298/0001-02
DEMONSTRATIVO DO RESULTADO DO EXERCÍCIO - 2024

4ª Vara Cível SANTOS. EDITAIS E LEILÕES. Juiz de 
Direito: Dr. Frederico dos Santos Messias. EDITAL DE 
CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 1016300-
80.2023.8.26.0562. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara 
Cível, do Foro de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). 
Frederico dos Santos Messias, na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER aa Galeto Matias Materiais Elétricos Eireli CNPJ 
15.193.268/0001-64 e a Felipe Feliciano Francisco CPF 
251.605.028-31 que Banco Bradesco S/A ajuizou Ação de 
Execução de Título Extrajudicial para recebimento de 
R$640.680,64 (20.06.23) decorrente da cédula de crédito 
bancário nº 15.933.859 emitida em 25.10.22. Estando os 
executados em lugar ignorado, expede-se o edital para que 
em 03 dias, paguem o débito atualizado, podendo no prazo 
de 15 dias, oporem embargos e nesse prazo, 
reconhecendo o crédito da exequente, poderão comprovar 
o depósito de 30%, incluindo custas e honorários e 
requererem o parcelamento em até seis parcelas mensais 
corrigidas, sob pena de penhora, prazos estes a fluir os 30 
supra, ficando advertidos de que no caso de revelia será 
nomeado curador especial. Será o edital publicado na 
forma da lei. NADA MAIS 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 1008427-
29.2023.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara Cível, do Foro 
de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Frederico dos Santos Messias, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) BRUNO BARBOSA DE OLIVEIRA, 
CPF 41088448828, que Banco Bradesco S/A ajuizou Ação Monitória para 
recebimento de R$37.361,80 (abr/23) decorrente do inadimplemento do 
contrato de empréstimo firmado em 01.10.21. Estando o réu em lugar 
ignorado, expede-se o edital, para que em 15 dias, a fluir após os 20 supra, 
pague o valor supra devidamente corrigido e acrescido de honorários 
advocatícios de 5%, que o tornará isento das custas processuais ou, no 
mesmo prazo, apresente embargos, sob pena de constituir título 
executivo judicial, ficando advertido de que no caso de revelia será 
nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de 
Santos, aos 28 de abril de 2025. K-30/04e01/05

1ª VARA CIVEL DE SANTOS/SP DR. RAUL MARCIO SIQUEIRA 
JUNIOR Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1020618-43.2022.8.26.0562. O 
Dr. Raul Marcio Siqueira Junior, Juiz de Direito da 1ª Vara Cível da 
Comarca de Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Luiz Carlos 
Gonçalves Junior CPF 309.045.278-24 que Arimar Duarte Lisboa 
ajuizou Ação de Procedimento Comum (R$47.785,79 - 08.08.22) 
objetivando a condenação do réu ao pagamento do valor despendido 
pelo autor, na qualidade de fiador do contrato de locação firmado em 
11.10.16 (R$37.7875,79), bem como em danos morais (R$10.000,00). 
Estando o réu em lugar ignorado, expede-se o edital para que no prazo 
de 15 dias, a fluir os 20 supra, conteste o feito, sob pena de confissão e 
revelia, caso em que será nomeado curador especial. Será o edital 
publicado na forma da lei. Santos, 12.03.25. K-30/04e01/05

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1005683-66.2020.8.26.0562. A Dra. 
Rejane Rodrigues Lage, Juíza de Direito da 9ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da Lei etc. Faz Saber a Neidje Nunes Herculano 
Ribeiro, Fernando Cavalcanti Ribeiro, Condomínio Edifício Vina Del Mar, 
repr.p/síndico Claudio Rodolfo Vieira de Camargo, Heitor Fabossi Junior 
e Amauri Almeida da Mota, bem como aos réus ausentes, incertos, 
desconhecidos, eventuais interessados, cônjuges e/ou sucessores que 
Andreia de Lara Sousa ajuizou Ação de Usucapião visando o domínio do 
imóvel descrito como apto. 15 localizado no 1º andar ou 2º pavimento do 
Edifício Viña Del Mar, situado na Rua Tolentino Filgueiras, 160, 
Gonzaga/SP, com área total construída de 66,64375m², inclusive a área 
comum de 17,32400m², correspondendo a uma fração ideal equivalente 
a 37,4095m² do todo, objeto da matrícula nº 33.718 do 3º CRI/Santos e 
C.M. 65.011.023.007, confrontando com quem de direito, alegando 
posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o 
edital para citação dos supramencionados, e para que no prazo de 15 
dias, a fluir após os 20 supra, contestem a ação, sob pena de confissão e 
revelia, caso em que será nomeado curador especial. Será o edital 
publicado na forma da lei. K-30/04e01/05

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0003762-
50.2024.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Cível, do Foro de 
Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Luciana Castello Chafick Miguel, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) SALOME ZAITOUNE MARACHGLOU, 
JULIA ZAITOUNE TSCHUNTSCHENTALER, CPF/MF nº 114.299.339-68, 
e herdeiros de ADEL STEBERIAN ZAITOUNE, CPF/MF nº 161.290.768-87, 
MUNIR STEBERIAN ZAITOUNE, CPF/MF nº 516.645.858-34, e YOUSSEF 
ISTIBIRIAN ZAITOUNE,CPF/MF nº 017.593.968-34 que por este Juízo, 
tramita de uma ação de Cumprimento de sentença, movida por CÉLIO DIAS 
SALES. Encontrando-se os réus em lugar incerto e não sabido, nos termos 
do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por 
EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o 
decurso do prazo do presente edital, paguem a quantia de R$ 5.024,21 
(cinco mil e vinte e quatro reais e vinte e um centavos) cada um, 
devidamente atualizada, sob pena de multa de 10% sobre o valor do débito 
e honorários advocatícios de 10%(artigo 523 e parágrafos, do Código de 
Processo Civil). Ficam cientes, ainda, que nos termos do artigo 525 do 
Código de Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem o 
pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que 
os executados, independentemente de penhora ou nova intimação, 
apresentem, nos próprios autos, suas impugnações. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e 
passado nesta cidade de Santos, aos 11 de fevereiro de 2025. K-30/04e01/05

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 0013769-77.2019.8.26.0562. O Dr. Raul 
Marcio Siqueira Junior, Juiz de Direito da 1ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Iberica Assessoria Aduaneira 
e Comércio Exterior Ltda CNPJ 08.180.175/0001-30 que nos autos da Ação 
de Cumprimento de Sentença (0023628-54.2018.8.26.0562) requerida por 
Sipg Logistcs Co Lt, representada por Nethuno Cargo Brasil Ltda para 
recebimento de R$195.589,08 (maio/18), foi instaurado o pedido de 
processamento do incidente da desconsideração da personalidade jurídica 
da executada para reconhecimento de grupo econômico/inclusão dos 
sócios. Estando a corré em lugar ignorado, expede-se o edital, para que no 
prazo de 15 dias, após os 20 dias, nos termos do artigo 135 do CPC, se 
manifeste sobre o pedido e requeira as provas cabíveis, sendo que no caso 
de revelia será nomeado curador especial. Será o edital publicado na forma 
da lei. Santos, 19.03.25. K-29e30/04

2ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS/SP
EDITAL DE LEILÃO ÚNICO e de intimação dos executados ADRIANO NUNES BRASILIENSE (depositário), inscrito no

CPF/MF sob o nº 293.418.678-43; VICTOR NUNES BRASILIENSE,  inscrito no CPF/MF sob o nº 280.853.878-24. A Dra.  Luciana Castello
Chafick Miguel, MM. Juíza de Direito da 2ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei, FAZ SABER, aos que o presente Edital
de  Leilão  único  do  bem  móvel,  virem  ou  dele  conhecimento  tiverem  e  interessar  possa,  que  por  este  Juízo  processam-se  os  autos  do
Cumprimento de Sentença ajuizado por FRANCISCO MAFRA PERERIRA FILHO em face de ADRIANO NUNES BRASILIENSE e outro -
Processo nº  0013935-41.2021.8.26.0562 - Principal nº (1066606-62.2015.8.26.0100) – Controle nº 814/2021, e que foi designada a venda do
bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DO BEM MÓVEL - O bem será vendido no estado em que se encontra, sem
garantia, constituindo ônus da parte interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações judiciais eletrônicas. DA
PUBLICAÇÃO DO EDITAL -  O  edital  será  publicado  na  rede mundial  de  computadores,  no  sítio  do  Leiloeiro  www.megaleiloes.com.br,  em
conformidade com o disposto no art. 887, § 2º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do bem a ser apregoado. DA VISITAÇÃO - Os
interessados em vistoriar o bem deverão enviar solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br. Cumpre esclarecer que cabe ao
responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será possível, pois alguns bens estão
em posse do executado. Independente da realização da visita, a arrematação será por conta e risco do interessado. DO LEILÃO - O Leilão será
realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o Leilão terá início no dia 14/05/2025 às 10:00 h e se encerrará dia
14/08/2025 às 10:00 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 50% (cinquenta por cento) do valor da avaliação. DO CONDUTOR DO LEILÃO
– O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado na Junta Comercial do Estado de São
Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No Leilão, o valor mínimo para a venda do bem corresponderá a 50%
(cinquenta  por  cento)  do  valor  da  avaliação  judicial.  DOS  LANCES  –  Os  lances  poderão  ser  ofertados  pela  Internet,  através  do  Portal
www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS – Os débitos de IPVA e demais taxas e impostos que serão sub-rogados no valor da arrematação nos
termos  do  Art.130,  “caput”  e  parágrafo  único,  do  CTN.  DO PAGAMENTO  -  O  arrematante  deverá  efetuar  o  pagamento  do  preço  do  bem
arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas) após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do Juízo
responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada, deverão
apresentar  proposta enviando de forma detalhada sua intenção no e-mail  proposta@megaleiloes.com.br (Art.  895,  I  e  II,  CPC).  As referidas
propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo,  caso o leilão se encerre negativo.  No entanto caso o leilão se encerre positivo,  as
propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento à vista prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em
adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma
parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail,  ficando ciente das referidas condições do Artigo 895§ 7º,  CPC. Por fim, a apresentação de
proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo o mesmo ser analisada pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais
vantajosa para a resolução da lide.  PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de
qualquer das prestações, incidirá multa de dez por cento sobre a soma da parcela inadimplida com as parcelas vincendas; O inadimplemento
autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a execução do valor devido, devendo ambos os
pedidos serem formulados nos autos da execução em que se deu a arrematação (Art. 895, § 4º e 5º do CPC). DA COMISSÃO – O arrematante
deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por cento) sobre o preço de arrematação do imóvel. O
pagamento deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através de guia de depósito que será
enviada por e-mail. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao arrematante em nenhuma hipótese,
salvo se a arrematação for desfeita por determinação judicial ou por razões alheias à vontade do arrematante e, deduzidas as despesas incorridas.
DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização da alienação, o Leiloeiro fará jus a comissão no percentual determinado neste
edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da Resolução nº 236 do CNJ. Todas as regras e condições do Leilão estão
disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no Código de Processo Civil e Resolução nº 236 do CNJ. Por qualquer motivo caso a
intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado através do
próprio edital de leilão nos termos do art. 889, I, do CPC. RELAÇÃO DO BEM: um veículo da marca MITSUBISH modelo ECLIPSE GSX 2.0 16V
TURBO, ano/modelo 1992/1993, Combustível Gasolina, cor vermelha, placa BCL 7000, renavam 00524327386, chassi 4A3CG64F3PE024703.
Consta no site da Secretaria da Fazenda do Estado de São Paulo débitos vinculados ao veículo no valor total R$ 792,94 (05/04/2025). O bem
encontra-se na Rua Comendador Martins, 344 – Vila Mathias, Santos, sendo nomeado depositário o executado ADRIANO NUNES BRASILIENSE.
Valor da Avaliação do bem: R$ 26.188,00 (vinte e seis mil cento e oitenta e oito reais) para novembro de 2024. Débito desta ação no valor de
R$ 112.177,46 (março/2025). Santos, 09 de abril de 2025. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra. Luciana Castello Chafick Miguel-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br

9ª VARA CÍVEL DO FORO DA COMARCA DE SANTOS - SP
EDITAL DE 1º E 2º LEILÃO e de intimação do executada e depositária SONIA MARIA SANTOS SOUZA, inscrita no

CPF/MF  sob  o  nº  595.959.658-04;  bem  como  seu  cônjuge,  se  casada  for;  e  das  interessadas  SIMÃO  EMPREENDIMENTOS  E
PARTICIPAÇÕES LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 08.463.108/0001-22 e EMBALAGENS DO BRASIL LTDA EPP, inscrita no CNPJ/MF sob o
nº 02.468.678/0001-29. A Dra. Rejane Rodrigues Lage, MM. Juíza de Direito da 9ª Vara Cível do Foro da Comarca de Santos/SP, na forma da lei,
FAZ SABER, aos que o presente Edital de 1º e 2º Leilão do bem imóvel, virem ou dele conhecimento tiverem e interessar possa, que por este Juízo
processam-se os autos da Ação de Execução de Título Extrajudicial ajuizada por CONDOMÍNIO L - CONJUNTO RESIDENCIAL ANA COSTA
em face de SONIA MARIA SANTOS SOUZA - Processo nº 1006228-05.2021.8.26.0562 – Controle nº 229/2021, e que foi designada a venda do
bem descrito abaixo, de acordo com as regras expostas a seguir: DO IMÓVEL - O imóvel será vendido em caráter "AD CORPUS” e no estado em
que se encontra, sem garantia, constituindo ônus da parte interessada verificar suas condições antes das datas designadas para as alienações
judiciais  eletrônicas.  DA  PUBLICAÇÃO  DO  EDITAL  -  O  edital  será  publicado  na  rede  mundial  de  computadores,  no  sítio  do  Leiloeiro
www.megaleiloes.com.br, em conformidade com o disposto no art. 887, § 2º, do CPC, inclusive as fotos e a descrição detalhada do imóvel a ser
apregoado. DA VISITAÇÃO - Os interessados em vistoriar o bem deverão enviar solicitação por escrito ao e-mail visitacao@megaleiloes.com.br.
Cumpre esclarecer que cabe ao responsável pela guarda do bem autorizar o ingresso dos interessados, sendo que a visitação nem sempre será
possível,  pois  alguns  bens  estão  em posse  do  executado.  Independente  da  realização  da  visita,  a  arrematação  será  por  conta  e  risco  do
interessado. DO LEILÃO - O Leilão será realizado por MEIO ELETRÔNICO, através do Portal www.megaleiloes.com.br, o 1º Leilão terá início no
dia 13/05/2025 às 14:00 h e se encerrará dia 16/05/2025 às 14:00 h,  onde somente serão aceitos lances iguais ou superiores ao valor da
avaliação; não havendo lance igual ou superior ao valor da avaliação, seguir-se-á sem interrupção o 2º Leilão, que terá início no dia 16/05/2025 às
14:01 h e se encerrará no dia 06/06/2025 às 14:00 h, onde serão aceitos lances com no mínimo 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação
atualizada. DO CONDUTOR DO LEILÃO – O Leilão será conduzido pelo Leiloeiro Oficial Sr. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, matriculado
na Junta Comercial do Estado de São Paulo – JUCESP sob o nº 844. DO VALOR MÍNIMO DE VENDA DO BEM – No 2º Leilão, o valor mínimo
para a venda do bem corresponderá a 60% (sessenta por cento) do valor da avaliação judicial, que será atualizada até a data da alienação judicial
atualizada. DOS LANCES – Os lances poderão ser ofertados pela Internet, através do Portal www.megaleiloes.com.br. DOS DÉBITOS – Os
débitos de IPTU/ITR e demais taxas e impostos serão sub-rogados no valor da arrematação nos termos do Art. 130, “caput” e parágrafo único, do
CTN. DO PAGAMENTO - O arrematante deverá efetuar o pagamento do preço do bem arrematado, no prazo de até 24h (vinte e quatro horas)
após o encerramento do leilão através de guia de depósito judicial em favor do Juízo responsável, sob pena de se desfazer a arrematação. DA
PROPOSTA - Os interessados na aquisição do bem de forma parcelada, deverão apresentar proposta enviando de forma detalhada sua intenção
no e-mail proposta@megaleiloes.com.br (Art. 895, I e II, CPC). As referidas propostas serão apresentadas ao M.M Juízo respectivo, caso o leilão
se encerre negativo. No entanto caso o leilão se encerre positivo, as propostas apresentadas serão desconsideradas, vez que o pagamento à vista
prevalece sob o pagamento parcelado. Em resumo o interessado em adquirir o bem realizando o pagamento à vista, deve confirmar o lance em
leilão, já aquele que tem a intenção de realizar o pagamento de forma parcelada, deve enviar sua proposta por e-mail, ficando ciente das referidas
condições do Artigo 895§ 7º, CPC. Por fim, a apresentação de proposta não suspende o leilão (Art. 895, § 6º, CPC), devendo o mesmo ser
analisado pelo M.M Juízo respectivo que decidirá pela opção mais vantajosa para a resolução da lide. PENALIDADES PELO DESCUMPRIMENTO
DAS PROPOSTAS - Em caso de atraso no pagamento de qualquer das prestações, incidirá multa de 10% sobre a soma da parcela inadimplida
com as parcelas vincendas. O inadimplemento autoriza o exequente a pedir a resolução da arrematação ou promover, em face do arrematante, a
execução do valor devido, devendo ambos os pedidos serem formulados nos autos da execução em que se deu a arrematação (Art. 895, § 4º e 5º
do CPC). DA COMISSÃO – O arrematante deverá pagar ao Leiloeiro, a título de comissão, o valor correspondente a 5% (cinco por cento) sobre o
preço de arrematação do imóvel. O pagamento deverá ser realizado em até 24h (vinte e quatro horas) a contar do encerramento do leilão, através
de guia de depósito que será enviada por e-mail. A comissão devida ao Leiloeiro não está incluída no valor do lance e não será devolvida ao
arrematante em nenhuma hipótese, salvo se a arrematação for desfeita por determinação judicial ou por razões alheias à vontade do arrematante
e, deduzidas as despesas incorridas. DA REMIÇÃO: Na hipótese de acordo ou remição após a realização da alienação, o Leiloeiro fará jus a
comissão no percentual determinado neste edital sobre o valor da arrematação, conforme Artigo nº 7º, §3º da Resolução nº 236 do CNJ. Todas as
regras e condições do Leilão estão disponíveis no Portal www.megaleiloes.com.br, no CPC e Resolução nº 236 do CNJ. Por  qualquer
motivo caso a intimação pessoal do executado não se realizar por meio de seus advogados ou pelo endereço constante dos autos, será intimado
através do próprio edital  de leilão nos termos do art.  889, I,  do CPC. RELAÇÃO  DO BEM: MATRÍCULA Nº 25.401 DO 2º CARTÓRIO DE
REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMARCA DE SANTOS/SP - IMÓVEL: O apartamento nº 73, do tipo A.3-1, localiza do no 7º andar do Edifício
situado à Rua Guedes Coelho nº 37, no Condomínio L do Conjunto Residencial Ana Costa, contendo a área útil exclusiva de 75,240 m2, área
comum de 26,037 m2, totalizando área de 101,277 m2, correspondendo-lhe a fração de 1,3888889% da área total do condomínio, contendo três
dormitórios, sala, cozinha, banheiro e área de serviço, confrontando pela frente, assim considerada por onde o apartamento tem sua entrada, com o
hall de circulação, escadarias e linha vertical externa do edifício, no fundo com linha vertical externa do edifício, fachada lateral, de um lado com o
apartamento nº 74 e de outro lado, com linha vertical externa do edifício fachada principal. Consta na Av.12 desta matrícula que o imóvel desta
matrícula foi dado em caução no contrato de locação firmado entre SIMÃO EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES LTDA (locador) e FEMAPRI
INDÚSTRIA  DE  EMBALAGENS  DO  BRASIL  LTDA  EPP  (locatária).  Consta  na  Av.13  desta  matrícula  que  nos  autos  do  Processo  nº
200561820150653, em trâmite na 12ª Vara Federal de Execuções Fiscais de São Paulo/SP, foi decretada a indisponibilidade de bens de SONIA
MARIA  SANTOS  DE  SOUZA.  Consta  na  Av.14  desta  matrícula  que  nos  autos  da  ação  de  Execução  Civil,  Processo  nº
0043306-46.2011.8.26.0224, em trâmite na 5ª Vara Cível de Guarulhos/SP, requerida por SIMÃO EMPREENDIMENTOS E PARTICIPAÇÕES contra
SONIA MARIA SANTOS DE SOUZA e outra foi penhorado o imóvel desta matrícula, sendo nomeada depositária a executada. Consta na Av.15
desta matrícula que nos autos da ação de Execução Fiscal, Processo nº 5007717-47.2018.4.03.6104, em trâmite na 7ª Vara Federal de Santos/
SP, requerida por INSS - FAZENDA NACIONAL contra SONIA MARIA SANTOS DE SOUZA, foi  penhorado o imóvel  desta matrícula,  sendo
nomeada depositária a executada. Consta na Av.16 desta matrícula a penhora exequenda do imóvel desta matrícula, sendo nomeada depositária
a executada. Contribuinte nº 46.060.001.027 (Conf. Av.10). Consta no site da Prefeitura de Santos/SP débitos inscritos na Dívida Ativa no valor
de R$ 5.493,31 e débitos de IPTU para o exercício atual no valor de R$ 1.673,97 (06/04/2025). Valor da Avaliação do Imóvel: R$ 309.240,67
(trezentos e nove mil, duzentos e quarenta reais e sessenta e sete centavos) para janeiro de 2025, que será atualizado até a data da
alienação conforme tabela de atualização monetária do TJ/SP. Débito desta ação no valor de R$ 19.980,12 (abril/2025). Santos, 08 de abril de
2025. Eu, diretora/diretor, conferi. Dra. Rejane Rodrigues Lage-Juíza de Direito

 (11) 3149-4600  www.megaleiloes.com.br

Sindicato dos Auxiliares de Administração Escolar de Santos - Edital 
de Aviso – Na forma do disposto na cláusula n.º 49 da Convenção Coletiva de Trabalho 
2025/2027, representante de instituições de ensino superior e outros, que institui a 
Contribuição fixada pela Assembleia Geral dos Trabalhadores, na forma do artigo 513, “e” da 
CLT, no ano de 2025, o SAAES faz saber a todos os trabalhadores integrantes da categoria 
profissional por ele representada, associados ao sindicato ou não, da abertura do prazo 
para a manifestação de oposição ao desconto da referida contribuição, 
no período compreendido entre os dias 06/05/2025 e 15/05/2025. Outras 
informações e eventuais dúvidas, favor entrar em contato através do fone: (13)997-419891. 
Santos, 30 de abril de 2025. Profª Sulimar de Abreu Pinheiro - Presidente. 
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A leitura 
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 A O ensino público brasilei-
ro decaiu nos últimos anos, 
segundo o estudo “Aprendi-
zagem na Educação Básica: 
situação brasileira no pós-
-pandemia”, da organização 
Todos Pela Educação. A pes-
quisa foi divulgada nesta se-
gunda-feira (28/4).

Ao comparar os períodos 
pré e pós-pandemia do quin-
to ano do ensino fundamen-
tal, o aprendizado adequado 
despencou em 13,2% em lín-
gua portuguesa e 10,7% em 
matemática na capital pau-
lista.

Para os estudantes do ter-
ceiro ano do ensino médio 
de São Paulo, de 2019 a 2023, 
a defasagem foi de 8,3% em 
português e 9,9% em mate-
mática.

No estado de São Paulo, 
em quatro anos, o aprendiza-
do do quinto ano do funda-
mental caiu 6,4% em língua 
portuguesa. Em matemática, 
a queda foi de 9,2%.

Em contrapartida, a cida-
de de São Caetano do Sul, no 
ABC Paulista, lidera na edu-
cação do Brasil, segundo o 
“Censo Demográfico 2022: A pesquisa tem como base os dados do Sistema de Avaliação da Educação Básica (Saeb)

DIEGO PADGURSCHI/FOLHAPRESS

Estudo revela colapso silencioso 
na educação pública de São Paulo

PÓS-PANDEMIA. Análise mostra que a desigualdade na aprendizagem entre alunos brancos, negros e indígenas no Brasil aumentou

Educação: Resultados Preli-
minares da Amostra”, do Ins-
tituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), divulga-
do em fevereiro.

Além do crescimento 
na  quantidade de estudan-
tes que apresentaram de-
sempenho abaixo do bási-
co na comparação de  2023 
com 2019, a análise também 
apontou que, entre 2013 e 
2023, a desigualdade na 
aprendizagem entre alunos 
brancos, negros e indígenas 
no Brasil, aumentou.

A pesquisa tem como 
base os dados do Sistema de 
Avaliação da Educação Básica 
(Saeb). (Yasmin Gomes)

Caso Vitória: 
MP denuncia 
Maicol e pede 
investigação

 A Maicol Santos, acusado de 
matar Vitória Regina Sousa, em 
Cajamar, na Grande São Paulo, 
foi denunciado pelo Ministério 
Público de São Paulo (MP-SP) 
por sequestro, feminicídio, ocul-
tação de cadáver e fraude pro-
cessual. A denúncia foi anun-
ciada nesta terça-feira (29/4). 
A Promotoria ainda pediu a 
conversão da prisão temporá-
ria para preventiva, sem prazo 
para sair. 

Para o promotor Jandir 
Moura Torres Neto, Maicol ma-
tou sozinho a adolescente de 17 
anos no dia 27 de fevereiro des-
te ano. Apesar disso, o promotor 
também determinou que a Polí-
cia Civil abra um novo inquérito 
para investigar se mais uma pes-
soa o ajudou a ocultar o corpo.

A perícia da Polícia Técnico-
-Científica encontrou material 
genético de um homem ain-
da não identificado dentro do 
carro de Maicol. A delegacia da 
cidade vai apurar se essa pes-
soa participou do crime. “Ape-
nas em relação a ocultação de 
cadáver foi pedida abertura de 
um novo inquérito para saber 
se Maicol teve a ajuda de alguém 
para esconder o corpo de Vi-
tória”, disse o promotor Jandir. 
(Matheus Herbert)

POLÍCIA

Para os estudantes 
do terceiro ano do 
ensino médio de São 
Paulo, de 2019 a 2023, 
a defasagem foi de 
8,3% em português e 
9,9% em matemática
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 A O ministro da Integra-
ção e do Desenvolvimento 
Regional, Waldez Góes, dis-
se ontem (29) que dos R$ 111 
bilhões destinados ao Rio 
Grande do Sul desde o início 
das enchentes de 2024, mais 
de 80% foram investidos para 
municípios, empresas, para o 
próprio estado e em repasses 
diretos para a população.

“Uma resposta realmen-
te nunca vista na história do 
Brasil. Qual foi o resultado? O 
PIB [Produto Interno Bruto] 
do Rio Grande do Sul cresceu 
4,9%. O PIB do Brasil cresceu 
3,4%. Se cresceu o PIB, é por-
que se recuperou a economia. 

RS investiu 80% de recursos 
enviados após enchetes

Ministro disse que dos R$ 111 bilhões destinados ao RS desde o 
início das enchentes de 2024, mais de 80% foram investidos 

MAURO ALVES/SECOM

Serviços, comércio, indústria, 
enfim, as atividades de modo 
geral, o emprego. Muito mais 
que a média nacional.”

Waldez Góes destacou 
ainda a suspensão, feita pelo 
governo federal, da dívida do 
Rio Grande do Sul, que, soma-
da a valores que deixarão de 
ser recolhidos em juros nos 
próximos três anos, repre-
senta R$ 23 bilhões em alívio 
fiscal. “Isso está lá para inves-
tir em reconstrução.”

Além disso, de acordo 
com o ministro, foi criado um 
fundo de infraestrutura de R$ 
6,5 bilhões para reconstrução 
e resposta a eventos climáti-

Foi criado também um fundo de infraestrutura de R$ 6,5 bilhões 
para reconstrução e resposta a eventos climáticos

cos, e esse dinheiro foi depo-
sitado no final do ano pas-
sado, prioritariamente para 
ser investido sobretudo na 
revitalização e ampliação de 
todo o sistema de proteção 
da região metropolitana de 
Porto Alegre.

“Da parte do governo fe-
deral, todas as condições fo-
ram criadas. Obviamente que 
os outros atores envolvidos 
precisam estar fazendo a sua 
parte e a gente assessorando, 
para que esses recursos  para 
proteger a população gaúcha 
sejam aplicados 100%. É um 
desafio que ainda está aí à 
porta”, completou. (AB)

Causa do 
apagão é 
incerta

Espanha e Portugal ama-
nheceram com energia ontem 
(29) após um dia de caos devi-
do ao pior apagão da história. 
Às 7h30 locais, 99% do forne-
cimento elétrico estava garan-
tido. Houve relatos de proble-
mas nas redes de energia em 
outros países em menor pro-
porção. Apesar do alívio, a po-
pulação ainda não tem respos-
tas sobre o que causou a queda 
de energia. Diversas hipóteses 
foram levantadas, incluindo 
um ciberataque e um fenô-
meno atmosférico raro. Essas 
possibilidades, no entanto, 
não se confirmaram. O primei-
ro-ministro espanhol, Pedro 
Sánchez, anunciou a criação 
de uma comissão que investi-
gará as circunstâncias do apa-
gão. (FP)

 A O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) fará um pro-
nunciamento em rede nacio-
nal de televisão e rádio hoje 
(30) para falar de medidas ado-
tadas pelo seu governo para 
beneficiar os trabalhadores 
brasileiros e prepara mudan-
ças no vale-refeição, em ato 
para marcar o 1º de Maio.

A principal novidade deve 
ser a edição de decreto com 
mudanças no vale-refeição e 
vale-alimentação. A pedido do 
presidente, o governo acele-
rou desde sexta-feira (25) as 
discussões sobre alterações 
no programa e tenta concluir 
a normativa a tempo de ser 
anunciada antes do feriado.

A ação que já está decidida 
é reduzir de 30 dias para 2 dias 
o prazo para que bares, restau-
rantes e mercados recebam os 
pagamentos. Também está em 
avaliação interna a criação de 
um teto para as taxas cobradas 
pelas operadoras de cartão de 
benefícios, mas isso ainda não 

Lula prepara mudança no vale-refeição
tinha consenso no governo.

As medidas são mais aca-
nhadas do que a expectativa 
que existia no setor de benefí-
cios. Desde 2023, o governo de-
bate a regulamentação da inte-
roperabilidade (possibilidade 
de que o cartão seja aceito na 
maquininha de qualquer es-
tabelecimento) e portabilida-
de (que o trabalhador escolha 
a operadora do seu benefício), 
como forma de atender a uma 
lei aprovada naquele ano com 
essas propostas.

O presidente quer aprovei-
tar a data para melhorar sua 
popularidade com anúncios 
para os trabalhadores e estan-
car o noticiário negativo so-
bre descontos irregulares em 
aposentadorias do INSS (Ins-
tituto Nacional de Segurida-
de Social).

O pronunciamento na TV 
foi gravado nesta segunda-fei-
ra (28) com acompanhamento 
do ministro Sidônio Palmeira, 
da Secom (Secretaria de Co-

Também está em avaliação a criação de um teto para as taxas 
cobradas pelas operadoras de cartão de benefícios

RICARDO STUCKERT

 A A Polícia Federal investiga 
se há relação entre suspeitas 
envolvendo o esquema nacio-
nal de descontos não autori-
zados em benefícios do INSS 
(Instituto Nacional do Seguro 
Social) e pagamentos feitos a 
empresas e familiares de servi-
dores que atuaram na cúpula 
do órgão.

A suspeita recai sobre paga-
mentos ligados ao empresário 
Antônio Carlos Camilo Antu-
nes, conhecido como “careca 
do INSS”, direcionados, direta 
ou indiretamente, a dois ex-di-
retores e ao ex-chefe da Procu-
radoria do instituto.

Na última quarta-feira (23), 
a PF e a CGU (Controladoria-
-Geral da União) realizaram a 
operação Sem Desconto, para 
combater a suposta fraude em 
descontos de aposentadorias 
e pensões. Entre 2019 e 2024, 
a soma dos valores desconta-
dos de benefícios do INSS por 
diversas associações chega a 
R$ 6,3 bilhões, mas ainda será 
apurado qual porcentagem foi 
feita de forma ilegal, segundo 

Houve pagamentos do empresário Antônio Carlos a dois ex-
diretores e ao ex-chefe da Procuradoria do instituto

RAFFA NEDERMEYER/AGENCIA BRASIL 

PF investiga pagamentos 
feitos a servidores do INSS

OPERAÇÃO SEM DESCONTO. Polícia investiga se há relação entre pagamentos feitos a familiares de servidores 

as investigações.
Segundo reportagens do 

portal Metrópoles, citadas 
na investigação, Antunes se-
ria procurado por entidades 
que cobram mensalidade as-
sociativa. A representação 
apresentada à Justiça chama o 
empresário de “epicentro da 
corrupção ativa”.

O mesmo documento 
afirma que empresas ligadas 
à esposa de Virgilio Antonio 
Ribeiro de Oliveira Filho, ex-
-procurador-geral do INSS que 
foi afastado do cargo durante 
a operação, receberam R$ 7,54 
milhões de Antunes.

Oliveira Filho também é ci-
tado na investigação por ter 
dado um parecer favorável ao 
desconto em mais de 34 mil 
benefícios em favor da Contag 
(Confederação Nacional dos 
Trabalhadores na Agricultura), 
meses após a Procuradoria do 
INSS se manifestar contra o 
mesmo pedido da entidade.

O “careca do INSS” ainda te-
ria repassado valores ao escri-
tório do advogado de um filho 

de André Paulo Felix Fidelis, 
que foi diretor de Benefícios e 
Relacionamento com o Cida-
dão do INSS até julho de 2024, 
“possivelmente a título de van-
tagem indevida por ato de ofí-
cio”, segundo a representação.

Uma empresa de Antunes 
ainda teria repassado valores 
para Alexandre Guimarães, 
que foi diretor de Governan-
ça e Gerenciamento de Riscos 
do INSS até abril de 2023. Os 
investigadores apontam que 
“pessoas físicas e jurídicas liga-
das” ao ex-diretor receberam 
R$ 313.205,29 “das empresas 
intermediárias relacionadas às 
entidades associativas.”

A reportagem não conse-
guiu localizar as defesas dos 
ex-servidores do INSS e de An-
tunes. 

No mesmo processo rela-
cionado à operação Sem Des-
conto, o MPF afirmou que 
“emergem sérios indícios” de 
que “associações realizaram 
(e continuam promovendo) 
descontos associativos inde-
vidos. (FP)

Aposentados 
não 
conhecem 
entidades

 A Uma auditoria da Contro-
ladoria-Geral da União (CGU) 
revelou que a maioria dos apo-
sentados e pensionistas do Ins-
tituto Nacional do Seguro So-
cial (INSS) entrevistados pelo 
órgão desconhecia as entida-
des que faziam descontos de 
mensalidades não autoriza-
dos. 

O relatório faz parte da in-
vestigação da Operação Sem 
Desconto. 

Entre os meses de abril e 
julho de 2024, a CGU realizou 
entrevistas, em todos os es-
tados, com beneficiários que 
possuem descontos em folha. 
Segundo o órgão, dos 1.273 en-
trevistados, apenas 52 deles 
confirmaram filiação às enti-
dades, e somente 31 autoriza-
ram os descontos.

Em outra amostragem, a 
CGU entrevistou 35 beneficiá-
rios, no município de Raposa 
(MA), entre os dias 15 e 19 de 
abril do ano passado. A contro-
ladoria apontou que todos os 
entrevistados afirmaram que 
não conhecem as associações 
e não autorizaram os descon-
tos nos benefícios.(AB)

FRAUDES

municação Social da Presidên-
cia) e será um compêndio de 
ações já lançadas, como a me-
dida provisória que libera R$ 
12 bilhões do FGTS (Fundo de 
Garantia por Tempo de Servi-
ço) para 12,1 milhões de tra-
balhadores que optaram pelo 
saque-aniversário e foram de-
mitidos.

Nesta modalidade, o tra-
balhador recebe anualmente 
parte de seu FGTS no mês do 
aniversário, mas fica impossi-
bilitado de resgatar os valores 
em caso de demissão. O bene-
fício é também bastante utili-
zado como garantia para em-
préstimos bancários.

O governo permitiu que 
quem foi demitido até 28 de 
fevereiro de 2025 possa retirar 
o dinheiro em duas etapas: até 
R$ 3.000 em março e o restan-
te em junho.

Outra medida destacada na 
fala gravada é o crédito consig-
nado para o trabalhador da ini-
ciativa privada, com taxas de 
juros menores do que a de ou-
tras modalidades de emprésti-
mo bancário.

Lula também deve destacar 

a política de valorização do sa-
lário mínimo, cuja previsão é 
chegar em R$ 1.630 em 2026, 
e o projeto de lei que garante 
isenção do imposto de renda 
para quem ganha até R$ 5.000 
mensais -que será compensa-
do com a cobrança de um im-
posto mínimo sobre as rendas 
mais altas.

A fala em rede nacional de 
TV e rádio ocorrerá após o pre-
sidente decidir não participar 
dos eventos de 1º de Maio or-
ganizados pelas centrais sin-
dicais neste ano. Em 2024, ele 
deu uma bronca pública no 
ministro Márcio Macedo, da 
Secretaria-Geral da Presidên-
cia, pela pequena quantidade 
de pessoas no evento.

O motivo oficial para a 
desistência é pela realização 
de dois atos separados. For-
ça Sindical, UGT, CTB, CSB, 
Nova Central Sindical de Tra-
balhadores e Pública farão 
um evento na capital, com 
sorteio de prêmios, enquan-
to sindicatos locais organi-
zarão uma manifestação em 
São Bernardo do Campo, seu 
berço político. (FP)
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Curtas

DIVIDA. O Tribunal de Jus-
tiça de São Paulo suspen-
deu uma dívida milionária 
que Ana Hickmann com o 
banco privado Sofisa. Tribu-
nal analisa a possibilidade 
de a assinatura da apresen-
tadora ter sido falsificada 
para realização de emprés-
timo junto à instituição. No 
total, o banco cobra uma 
dívida no valor de R$ 1,6 
milhão. Valor milionário é 
referente a contratos firma-
dos no nome da Hickmann 
Moda Fashion - empresa 
que a apresentadora man-
tinha com o ex-marido, Ale-
xandre Correa.

LUTO. O músico galês Mike 
Peters, vocalista da banda 
de rock The Alarm, morreu 
nesta terça-feira (29) aos 66 
anos. O perfil oficial da ban-
da compartilhou uma ho-
menagem ao artista. Sem 
nenhuma legenda, a publi-
cação contou apenas com o 
nome de Mike, sua data de 
nascimento e o dia de sua 
morte. Mike Peters lutou 
por mais de três décadas 
contra um linfoma não-
-Hodgkin.

DEFESA . Processa-
do por agressão se-
xual e tráfico humano, 
o rapper Sean “Diddy” 
Combs alegou através de 
sua defesa que não pos-
suía capacidade mental 
para cometer crimes na 
época das acusações. P. 
Diddy usou como argu-
mento o fato de que es-
tava praticamente todo 
o tempo sob efeito de ál-
cool e outras drogas du-
rante suas festas.

“É muito forte 
toda vez que 
a gente canta 
juntos”. 
Preta fala sobre emoção 
de cantar com Gilberto 
Gil em sua última turnê.

A 
chegada de Lady Gaga 
ao Rio de Janeiro, na 
madrugada desta ter-
ça-feira (29), provo-
cou correria e gritaria 

na frente do Copacabana Palace, 
onde a cantora ficará hospedada 
para o show do próximo sábado 
(3), na praia da zona sul. Um gru-
po de fãs passou a noite embaixo 
de chuva nos arredores do hotel, 
mas não conseguiu ver a artista, 
que desembarcou sob esquema 
de segurança e entrou por uma 
porta nos fundos. Houve corre-
ria também no aeroporto inter-
nacional Tom Jobim, onde Gaga 
chegou em um avião fretado, 
com mais seis pessoas a bordo. 
“Ela está entre nós”, comemora-
ram fãs no Instagram e no X. A ar-
tista foi fotografada em um carro, 
com o semblante sério, usando 
óculos escuros e roupas pretas.

‘ELA ESTÁ ENTRE NÓS’
Lady Gaga chega ao Rio
Artista provocou gritaria 

na frente do Copacabana 

Palace, onde a cantora 

ficará hospedada para 

o show gratuito do 

próximo sábado

De volta às novelas
Dez anos depois de “Império”, Leandra Leal está de volta às no-
velas. Em conversa com a reportagem no tapete azul da festa 
dos 60 anos da Globo, ela contou que aceitou o convite das 
autoras Izabel de Oliveira e Maria Helena Nascimento. “Sei 
muito pouco sobre a personagem. Ela é uma vilã e transita no 
universo sertanejo. Amei”. Além de Leandra, Lázaro Ramos 
está confirmado em “Coração Acelerado”, com estreia previs-
ta para 12 de janeiro de 2026 no lugar de “Dona de Mim”. “O 
bacana é que depois do techno brega de “Cheias de Charme’, 
entro em outro ritmo que gosto e ouço”. Leandra será Zilá, co-
nhecida como a “rainha do country” na cidade fictícia de Bom 
Retorno, próxima de Goiânia. “Estou animada e ansiosa”.

Bariátrica
Após emagrecer 30 kg em 
cinco meses, a dançarina 
Thais Carla passou por uma 
cirurgia bariátrica, no Hospi-
tal Aliança, em Salvador, nes-
ta segunda-feira (28/4). “Te-
nho uma família que me 
aceita como sou. Não precisa-
va mudar, mas quis. Quis ter 
uma vida diferente, brincar 
com minhas filhas, voltar a 
dançar”, declarou

Affair
Gracyanne Barbosa revelou ao 
Gshow que, após deixar o BBB 25, 
se envolveu com uma pessoa dos 
Estúdios Globo. Porém, manteve 
segredo sobre a identidade do af-
fair. “Foi só curtição, a gente está 
só se conhecendo e curtindo”, dis-
se. Durante o confinamento, Gra-
cyanne falou que sentia muita 
falta de sexo. “Foi a primeira coisa 
que eu resolvi quando saí. Estava 
fazendo mais falta que ovo”, disse.

Anitta enfrenta farmacêutica
Anitta, uma das maiores representantes da música pop brasileira, está envolvida em uma 
disputa judicial contra uma farmacêutica. A farmacêutica FQM Farmoquímica detém desde 
2004 o registro da marca “Annita”, com dois “N” e um “T”. O nome é uilizado na comercializa-
ção de um vermífugo. Embora a grafia seja diferente da usada pela artista, a semelhança ge-
rou incômodo. Segundo a assessoria da cantora, o nome não corresponde exatamente ao seu 
nome artístico, mas ainda assim, a situação culminou em uma disputa judicial iniciada em 
2022. O impasse se intensificou recentemente, quando a farmacêutica solicitou a grafia “Anit-
ta”, idêntica a da cantora. O objetivo da empresa é aplicar o nome em produtos da área de cos-
méticos. A equipe jurídica da artista iniciou medidas para impedir o avanço do pedido.
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